

Ai no Sakura

Kirschblütenliebe

Von das_Diddy

Kapitel 14: Epilog - Danach

Epilog - Danach

Donnerstag, 5. Mai 2005 12.37 Uhr - Zu spät!

Ich warte jetzt hier schon seit exakt 37 Minuten!!! Ich stehe hier in kurzen Hosen, Top und einem viel zu großem Sonnenhut an der Straße vor dem Heim und warte. Er hat gesagt, dass er um 12 Uhr da sein will und jetzt? Es ist echt unhöflich ein Mädchen warten zu lassen und dann noch an ihrem Geburtstag!

Ja! Heute werde ich endlich 18! Damit ziehe ich automatisch aus dem "Kirschblütenwald" aus. Meine wertvollen Erzeuger bezahlen mir eine Wohnung in Osaka. Das ist ja auch echt das Mindeste! Nun gut, sie haben sich zwar bis jetzt nicht geweigert meine Rechnungen zu bezahlen, aber man weiß ja nie...

Uäääääh! Es ist sauer! Wo bleibt der Typ bloß? Natürlich meine ich Shin. Er hat mir versprochen mich nach der Uni abzuholen, aber....er ist so was von vergesslich! Ich befürchte, ich muss ihn noch mal anrufen... Ich fresse schon die ganze Zeit nervös an dem Anhänger rum, den er mir geschenkt hat. Kurz nach Weihnachten vor einem Jahr kam ein Päckchen für mich an. Darin war eine Weihnachtskarte von Shin und diese Kette. Silber mit einem olivgrünen Kristall als Anhänger.

Eigentlich bin ich ganz glücklich. Shin hatte mich vor gut einem Jahr wirklich an seinem Geburtstag besucht. Er hat mir da auch gleich erzählt, dass er bei seiner Tante schleunigst ausziehen will und in Osaka Mathematik und Informatik studieren will. Mein kleines Genie! Er hat mich so oft besucht, ist das nicht süß?

Hier hat sich in dem einen Jahr ganz schön viel verändert. Sara ist noch hübscher geworden. (Ich konnte mir nicht vorstellen, dass es noch eine Steigerung gibt, doch es ist wahr.) Sorata bringt deshalb in ihrer Anwesenheit keine ordentlichen Sätze mehr auf die Reihe...Der Arme! Hoffentlich schafft er es, ihr zu sagen, dass er sie liebt bevor sie 18 ist. Tomo bereitet sich darauf vor die Firma seines Vaters zu übernehmen. Er wird nächstes Jahr 18, doch er befürchtet, dass ihm sein Onkel Schwierigkeiten machen wird. Ich fürchte das auch, aber Shin hat gemeint, dass er an der Uni ein paar Juristen kennt, die ihm sicher einen guten Anwalt empfehlen können. Unser

Hausmeister wurde entlassen. Endlich! Seitdem funktionieren alle Heizungen auf einmal wie durch ein Wunder perfekt. Der neue Hausmeister hat deshalb kaum etwas zu tun, außer....na ja....die "Liebesgruft", wie der Karzer jetzt immer genannt wird, musste bisher noch 3 Mal renoviert werden. Shin und ich sind mit unserer Aktion zu so etwas wie einer Legende geworden. Seitdem verunstaltet jedes Kind, dass in den Karzer kommt den Raum aufs Unkenntlichste. Die Mizuka wird es wohl aufgeben müssen, die Kinder dort einzusperren. Es hat ja eh keinen Sinn. Sie hat in letzter Zeit ganz schön viele graue Haare bekommen, die Gute. Geschieht ihr recht.

Auch ich hab mich etwas verändert. Meine Haare sind länger geworden und ich versuche mich nicht ganz so schlimm zu benehmen. Shin hat gesagt, ihm macht das nichts aus. Er mag mich so wie ich bin und dafür liebe ich ihn.

Ich werde auch studieren. Fremdsprachen. Ich muss unbedingt schwedisch lernen! Seit Shin an der Uni ist, hat er angefangen immer auf schwedisch irgendwas vor sich hinzumurmeln und ich versteh ihn einfach nicht! Er hatte mir zwar gesagt, dass seine Mutter Europäerin war, doch ich hatte gehofft, er meine damit Engländerin. Nö, sie war Schwedin und Shin kann schwedisch. Es ist furchtbar! Hoffentlich schaff ich das. Schließlich will ich meinen Schatz ja verstehen.

Übrigens, auch wenn's keinen interessiert: ich bin immer noch Jungfrau. Das hätte ich wohl mal nie gedacht, dass das so kommt. Shin ist total lieb, aber in so nem kleinen Zimmerchen wie meinem hier kommt halt echt keine Stimmung auf. Hoffentlich ist das in unserer neuen Wohnung besser. Natürlich ziehen Shin und ich zusammen. Ist doch klar. Er hat die Wohnung schon vor 3 Monaten ausgesucht. Blick auf den Park.....Hmmm....Jetzt, wo die Kirschbäume blühen. Herrlich!

Den kleinen Engel werd ich natürlich auch in Zukunft ganz oft besuchen. Das ist klar.

So. Das war eigentlich alles. Jetzt muss ich nur noch warten, dass Shin hier erscheint....hm.....Ah! Da isser ja!

"Tut mir leid! Da war Stau und-"

"Ist ja schon gut. Gib Kuss!.....Lass uns fahren, ja?"

"Okay...ähm....die sind für dich."

Rosen in allen möglichen Farben. Das ist echt lieb. Aber Shins Gesicht steht echt im Wettstreit mit den roten Rosen, wer das tiefere Rot hat. Wie knuffig!

"Danke, das ist echt lieb von dir."

"I-ich hab noch was anderes."

Er holt ein Päckchen aus seiner Tasche. In ziemlich zerknittertes Packpapier eingewickelt. Shin hat für so was echt keine Begabung...Was ist es denn? Ich bin neugierig. Gleich mal auspacken. Nein! Das kann nicht wahr sein! Ich krieg einen Lachkrampf.

"Das ist echt wunderbar."

Ein kleiner Kuss als Dankeschön. Ihr könnt euch nicht vorstellen, was es ist: Pinsel und Farbe! Natürlich alles sehr hübsch. War sicher teuer. Soll ich das jetzt als Anreiz nehmen unsere Wohnung etwas "umzugestalten"?Lieber nicht....

Ich pack das Geschenk in meine Tasche. Jetzt geht's los. Weg aus dem Heim. Endlich.

Hatte ich schon erwähnt, dass Shin ein Motorrad hat? Er sieht toll darauf aus....

Zusammen fahren wir jetzt in unsere neue Wohnung. Ich fühle mich ein wenig wie eine Prinzessin, die von ihrem Prinzen auf dem weißen Pferd ins Schloss geführt wird.....nur nicht so schmalzig.

Owari!!!

Ich habe fertig! Nach etwa 2 Jahren ist die Geschichte hiermit nun endgültig beendet. Es war meine erste Story überhaupt und neben "Living in nightmares" ist sie die Einzige, die ein Happy End hat. Ich hoffe der Schluss ist net allzu schmalzig geworden.

Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal ganz lieb dem Jess-Hasen bedanken, dafür, dass du mir immer fein reviewst und mir die Kapitel schickst. (immer noch kein Internet hab...)Danke an Stargazer_Seneti. Wo ai ni! Voll knuddelz an Mimiko. Danke auch an Dana-chan, dass du mir noch net den Kopf abgerissen hast, wenn ich mal wieder länger mit dem Briefbuch brauch. Thanks to P-chi, wir schaffen das Abi! Special thanks to Nine. Hab dich lieb! Grüße an den bairischen Auswandererhasen Lydia und an Corinna-chan von der Join Us. Danke, dass ihr meine Story abgedruckt habt. Du bist echt heiß, Co-chan! Viel Glück in der Liebe!

So, dat war's, glaub ich...

In memorial to Kisu. Rest in peace, little kitty.

Danke an alle, die so geduldig gewartet haben bis ich vergessliches Etwas mal wieder Kapitel geschrieben hab. Ich hab euch alle lieb, auch wenn ich nur die wenigsten von euch kenne.

das_Diddy - sächlich, sachlich, durchgeknallt ^^